

Tomó protesta Antonio Ávila Storer al frente de la H. Junta de Gobierno de la UAA



BOLETÍN INTERNO 001

El doctor Antonio Ávila Storer tomó protesta como presidente de la Honorable Junta de Gobierno de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, distinción que comenzó a desempeñar el pasado 1 de febrero y que culminará el 31 de enero del siguiente año.

Durante la ceremonia de nombramiento, el rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, dirigió un mensaje en el que resaltó el papel del órgano colegiado de la institución, y el de sus símiles en las distintas universidades públicas autónomas en el país; señaló que, en tiempos recientes, se han visto socorridas por las diversas fuerzas políticas, las cuales han intentado vulnerar sus estructuras mediante múltiples iniciativas en los congresos estatales, e incluso a últimas fechas, por el congreso federal de diputados.

Explicó, en referencia a esta última tentativa de agravio a una junta de gobierno, que se pretendía

modificar la forma de elección del rector y directores de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), una problemática prácticamente idéntica a la que en el año 2019 afrontó la Autónoma de Aguascalientes. Anterior a ésta, lo hicieron las Universidades de Nayarit, Colima, la Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, entre otras; además, comentó que parece inevitable que más instituciones públicas autónomas de educación superior padezcan estos agravios contra la autonomía universitaria.

Bajo este sentido, el doctor Francisco Javier Avelar González llamó a los integrantes de este órgano a permanecer atentos al contexto actual, y a privilegiar siempre el diálogo y la reflexión que soporten la operatividad en las funciones sustantivas de la universidad.

Por su parte, el doctor Antonio Ávila Storer, agradeció la presencia de las autoridades universitarias, y exhortó a los asistentes al acto protocolario a dar continuidad al esfuerzo sostenido por engrandecer a la Universidad Autónoma de Aguascalientes desde las funciones que le corresponde a cada uno de los integrantes de la comunidad universitaria.

Finalmente, hizo hincapié en la relevancia que tiene la máxima casa de estudios de la entidad pues influye de manera positiva en la juventud del estado y la región; por lo que llamó a la unidad y la apertura para consolidar los valores que distinguen a la universidad.

En esta toma de protesta, se contó con la asistencia de la totalidad de integrantes de la Honorable Junta de Gobierno de la UAA, así como del secretario general de ésta institución, el maestro Jesús González Hernández.

---000--- Ciudad Universitaria 24 de febrero del 2020